

中央 PRIDE



冬服移行期間のお知らせ

緊急事態宣言の延長により、体育大会も延期となりました。現在は体育大会練習期間のため、体操服登校が続いていますが、9月の後半に差し掛かるとともに、昼夜の気温の寒暖差を感じる時期となりました。それに伴い、中学校では10月4日(月)から冬服移行期間とします。詳しくは下記をご覧ください。

冬服への移行期間	10月4日(月)～10月13日(水)
----------	--------------------

また、冬服への完全移行は、後期開始の10月14日(木)からとします。冬服の準備をお願いします。

「人はその制服通りの人間になる。」

ナポレオン・ボナパルト(フランスの軍人、政治家)

移行期間に気を付けてほしいこと

- 1 移行期間中(10/4～10/13)に限り、ブレザーの下にカットシャツ、ブラウス以外にポロシャツを着用することができます。
- 2 ブレザーを脱いで、カットシャツ、ブラウスになる時には、名札をカットシャツ・ブラウスにつけかえましょう。
- 3 カットシャツ・ブラウスの袖をまくる時には、立腰の姿勢で肘が出るように肘の上まできれいに折ってまくりましょう。
- 4 カットシャツ、ブラウスの着用時は、第1ボタンまで留め、ネクタイ・リボンを必ずつけましょう。ポロシャツ着用時にブレザーを着用する場合は、ポロシャツの第1ボタンまで留めましょう。
- 5 学校生活及び登下校中においては、各自の体調や気候に合わせて、カットシャツ、ブラウスカポロシャツを選択したり、ブレザーを脱ぎ着したりして体温調節し、体調の管理をしましょう。
- 6 靴下は、かかとの部分で二つ折りにして同程度の長さになるものです。ずらさずにはきましょう。
- 7 冬服完全移行後は、登下校時や式のときは、原則カットシャツ、ブラウスの上にブレザー着用となります。また、冬用のスラックスやスカートの丈が短くなっている場合がありますので適した長さに裾を直しましょう。スラックスの裾はくるぶしがかくれる程度、長すぎるものもだらしく見えてしまうので床につかない長さにしましょう。スカートの裾は膝がかくれる長さ(膝下)です。冬服完全移行までに、ブレザーや冬用のスラックス、スカートの準備をしましょう。